



# 校長室通信



No.39

R2. 8. 24

## いざという時に備えて消防訓練！

8月21日（金）、教職員を対象に消防訓練を実施しました。消防器と消火栓の使い方について消防署の方を講師に招いて指導いただきました。今回は、水の入った訓練用の消防器を使って少し離れた的に向かって水をかける練習をしました。その後、廊下に設置されている消火栓を使って運動場に向かって放水する体験も行いました。暑い中でしたが、いざという時のためには安全に、そして確実にできるように研修しました。



（右）消火器を使った消防訓練の様子。  
（左）消火栓の使い方について説明を受けました。



小学部2年生の教室前に設置した湯浅なすの苗木と説明プレート。

## 湯浅なす短信 ①

18日（火）に小学部2年生にお願いした「湯浅なす」は、子供たちや先生方の作業により立派な専用農場ができあがりました。また、「湯浅なす」を紹介するプレートも設置されています。今後の収穫が楽しみです。



## ～創立30周年を迎えて～ たちばな 思い出のアルバム 29

年に1回は、県内の支援学校（養護学校）の子供たちが集まって交流したいという願いから始まった「陸上競技大会」。本校も開校以来、高等部生が出場しています。当初は、練習の成果を発揮するのみならず、途中で「交流ゲーム」もありました。今年度は、コロナの影響で中止が決定されています。



写真は、平成9年度の様子です